

Pj Wako Payakumbuh Hadiri Pisah Sambut Dandim 0306/50 Letkol Inf Adri Asmara Yudha ke Letkol Inf Ucok Namara

Linda Sari - PAYAKUMBUH.XPRESS.CO.ID

Sep 20, 2024 - 22:58



Pj Wako Payakumbuh Hadiri Pisah Sambut Dandim 0306/50 Letkol Inf Adri Asmara Yudha ke Letkol Inf Ucok Namara

Payakumbuh - Penjabat (Pj) Wali Kota Payakumbuh Suprayitno menghadiri pisah

sambut Komandan Kodim 0306/50 Kota dari Letkol Inf Adri Asmara Yudha ke Letkol Inf Ucok Namara di Makodim 0306/50 Kota, Jumat (20/09/2024).

Dalam sambutannya, Pj Wako Payakumbuh Suprayitno menyampaikan apresiasi tinggi kepada Letkol Inf Adri Asmara Yudha yang telah memimpin Kodim 0306/50 Kota dengan baik selama masa tugasnya.

Di bawah kepemimpinannya, kata Suprayitno sinergi antara TNI, pemerintah daerah, dan masyarakat semakin erat, khususnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta berkontribusi dalam pembangunan daerah.

"Terima kasih yang sebesar-besarnya kami sampaikan kepada Letkol Inf Adri Asmara Yudha yang telah berkontribusi dalam menjaga keamanan dan pembangunan daerah. Semoga di tempat tugas yang baru bapak terus diberikan kesuksesan dalam pengabdian kepada bangsa dan negara," ujarnya.

Sebagai penggantinya, Letkol Inf Ucok Namara diharapkan mampu melanjutkan tradisi kepemimpinan yang baik dan mempererat hubungan dengan semua elemen masyarakat.

"Selamat datang kepada Letkol Inf Ucok Namara. Kami yakin, dengan latar belakang dan pengalaman Bapak, Kodim 0306/50 Kota akan terus berperan aktif dalam menjaga keamanan dan berkontribusi dalam pembangunan daerah. Kami mendukung penuh tugas bapak ke depan," katanya.

Dalam sambutannya, Pj Wali Kota Suprayitno juga menekankan pentingnya menjaga kekompakan Forkopimda guna memastikan kelancaran dan keamanan Pilkada.

"Harapan saya dan tentunya kita bersama agar pelaksanaan Pilkada di Kota Payakumbuh dan Kabupaten Limapuluh Kota dapat berjalan lancar dan aman tentu ini membutuhkan kerjasama kita bersama," ungkapnya.

Sementara Letkol Inf Adri Asmara Yudha menyampaikan permohonan maaf jika selama bertugas terdapat kesalahan selama bertugas.

"Kami mohon doa restu sehingga dalam pelaksanaan tugas selanjutnya dapat berjalan sukses. Saya juga berharap kedepannya silaturahmi yang selama ini berjalan baik tidak terputus," ungkapnya.

Salah satu yang menjadi pembangunan Letkol Inf Adri Asmara Yudha yang akan bertugas di Pusat Pendidikan Infanteri Angkatan Darat adalah selesainya pembangunan lapangan tenis yang juga merupakan aula serbaguna.

"Lapangan semi indor ini banyak manfaatnya, selain untuk main tenis ini juga dapat digunakan untuk olahraga, kegiatan lain dan yang pasti dapat digunakan untuk tempat evakuasi jika terjadi bencana yang tidak kita inginkan," ujarnya.

Dandim 0306/50 Kota yang baru Letkol Inf Ucok Namara mengharapkan agar dirinya dapat beradaptasi dengan baik di Kota Payakumbuh dan Kabupaten Limapuluh Kota.

"Mudah-mudahan bisa beradaptasi dengan baik. Mohon bantuan selama

bertugas disini. Semoga Kami bisa melanjutkan dan meningkatkan apa yang telah dilaksanakan oleh senior saya ini," ujar pria berdarah Batak dan Payakumbuh itu.

Juga hadir dalam kesempatan tersebut, Bupati Limapuluh Kota Safaruddin, unsur Forkopimda Kota Payakumbuh dan Kabupaten Limapuluh Kota, Sekda, Asisten beserta Kepala OPD Kota Payakumbuh dan Limapuluh Kota. (**).